
第５回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年９月１５日 午前 10 時０0 分から  

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 社会的要請評価項目の見直しについて、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 令和 4 年度公告校における入札参加資格及び落札者決定基準（案）について、

説明を受け、意見交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 子どもたちに対する教育への貢献の配点検討にあたっては、学校側の対応が本

当に可能かを考慮し、検討したほうが実績につながるのではないか。 

② ボランティア活動や教育への貢献の評価対象期間を長くすることは、コロナ禍

における時限的措置として良いと思う。 

③ 区内下請率の配点検討にあたって、区内業者優遇になりすぎないようにバラン

スを考える必要がある。 

④ 区内下請率の配点検討にあたって、学校改築事業が今後も続くことを考え、企

業の成長や競争力向上などに本当に繋がるのか、制度の趣旨を踏まえ、検討す

る必要がある。 


